

Imagen nº 13 de la Virgen Peregrina de Fátima va a Ucrania como “mensajera de paz”



Imagen nº 13 de la Virgen Peregrina de Fátima va a Ucrania como “mensajera de paz”

El viaje Surge como consecuencia de una petición formal del Arzobispo y Metropolitano de la Iglesia Greco-Católica de Lviv, Ihor Vozniak.

Esta mañana, la Capilla de las Apariciones acogió una celebración por el envío de la Imagen n.º 13 de la Virgen Peregrina de Fátima a Ucrania, accediendo así a la petición del Arzobispo Metropolitano greco-católico de Lviv.

En la celebración del envío, el padre Joaquim Ganhão, director del Departamento de Liturgia del Santuario de Fátima, recordó la “invitación que en este tiempo de Cuaresma nos acompaña y nos provoca todos los días: convertíos, cambiad de mentalidad, aprended este arte de amar que encontráis en vuestro Dios.”

“A la guerra no se responde con guerra, al mal no se responde con mal, al odio no se responde con odio, y por eso el Señor clama hoy a nuestros corazones, sed misericordiosos como vuestro Padre es misericordioso”, dijo el capellán a los peregrinos presentes en la Capilla de las Apariciones.

El padre Joaquim Ganhão también consideró que “no hay otro camino, sino el camino del amor exagerado hasta el final, que es el amor de Dios derramado en nosotros y encarnado en nosotros, hoy, en esta circunstancia concreta de nuestra vida y de nuestra historia”.

“Es necesario abrir las puertas, y reconocer que el otro no es nuestro enemigo, no es nuestro rival, es nuestro hermano, con quien tenemos que construir la historia, construir la paz, y es un trabajo exigente”, reiteró.

“Estamos en medio de una guerra que nos involucra a todos, y aquí en este lugar de Cova da Iria, encomendémonos a la Madre de la Misericordia y Reina de la Paz, oremos por los hermanos que más sufren, oremos por el fin de la guerra en Ucrania y en todas partes, oremos por tantas víctimas inocentes”, dijo momentos antes de proceder con la oración de envío, en un momento en el que oró de manera particular por la paz en Oriente.

El Metropolitano de Lviv, Ihor Vozniak, hizo un petición formal al Santuario de Fátima el 10 de marzo pidiendo el envío de la Imagen de la Virgen Peregrina de Fátima a Ucrania “para que podamos rezar, pidiendo su protección para que vuelva la paz al país”.

La imagen, que permanecerá un mes en Ucrania, partirá de Lisboa hacia Varsovia, Polonia, donde será acogida y transportada por la comunidad greco-católica de Lviv.

La Imagen nº 13 es una réplica de la Imagen nº 1, diseñada y concebida según instrucciones de la Sierva de Dios, Hermana Lucía de Jesús, y solemnemente coronada por el Arzobispo de Évora, el 13 de mayo de 1947.

“La Virgen Peregrina va al encuentro de las comunidades, haciéndose eco del Mensaje que Nuestra Señora nos dejó aquí, desde el principio y, en este momento presente, es, sin duda, un camino muy importante, como mensajera de la Paz, como madre que invita a sus hijos a la paz”, dijo el sacerdote en declaraciones a los medios de comunicación al término de la celebración.

Desde 1947, las imágenes de la Virgen Peregrina de Fátima recorren el mundo entero llevando un mensaje de paz y amor. En total, son trece las imágenes de la Virgen Peregrina, con la Imagen nº 1 entronizada en la Basílica de Nuestra Señora del Rosario de Fátima, desde 2003, habiendo salido únicamente en situaciones absolutamente excepcionales, la última a Panamá, en enero 2019, para participar en la Jornada Mundial de la Juventud en Panamá en presencia del Papa Francisco.

Desde la primera salida hasta hoy, cualquiera que sea la Imagen de la Virgen Peregrina de Fátima, al Santuario llegan relatos extraordinarios de todos lados, de las multitudes que acuden a su paso, de la participación nunca antes vista en las diversas celebraciones, de un gran número de penitentes que se acercan al sacramento de la reconciliación, la afluencia de todo tipo de personas: niños, jóvenes, adultos y ancianos, de diferentes contextos sociales e incluso de diferentes confesiones religiosas; en fin, relatos de importantes frutos pastorales y abundantes gracias alcanzadas.

Desde el 21 de febrero, diariamente, y a petición del Cardenal D. António Marto, se establece una cadena de oración desde Fátima pidiendo el regreso de la paz al país que

vive momentos de gran sufrimiento. Además del rezo del rosario, cumpliendo la llamada de Nuestra Señora del Rosario a los tres pastorcitos de rezar el rosario todos los días por la paz, ha habido una oración diaria en la oración de los fieles en todas las misas del Programa oficial del Santuario.

www.fatima.pt/es/news/imagen-n-13-de-la-virgen-peregrina-de-fatima-va-a-ucrania-com-o-mensajera-de-paz